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Zusammenfassung

        
Kopfschmerzen bei Kindern mit unbekannter Ätiologie ist ein in den Industrieländern immer häufiger zu beobachtendes Phänomen, vor allem während Wachstumsschüben. Während dieser Wachstumsphase kann der LSS-Test ein nützliches Instrument für die Messung der Neurodynamik und die Behandlung sein. Die vorliegende Studie untersuchte die Unterschiede hinsichtlich der zervikalen Flexion und der sensorischen Reaktionen (Intensität und Lage) während des LSS-Tests bei Kindern im Alter von 6 - 12 Jahre. Die 3 Gruppen umfassten primäre Kopfschmerzen/Migräne (PG), sekundäre/zervikogene Kopfschmerzen (SG) und eine Kontrollgruppe (KG). Die Intensitäten der sensorischen Reaktionsraten waren im Vergleich zu KG bei PG und SG am höchsten. Die Reaktionen in den Beinen wurden vor allem bei PG, in der Wirbelsäule vor allem bei SG beobachtet. Die Sakrumposition variierte signifikant zwischen den beiden Kopfschmerzgruppen und der Kontrollgruppe, es bestand aber kein signifikanter Unterschied zwischen PG und KG. Beim LSS-Test wurden weder hinsichtlich des Umfangs der Nacken- noch der standardisierten Knieflexion signifikante Unterschiede zwischen PG und KG gemessen. In Bezug auf die zervikale Flexion gab es signifikante Unterschiede zwischen SG einerseits und PG und KG andererseits. Der größte Unterschied bei der Nackenflexion während der Knieextension zeigte sich zwischen SG und KG.


      
        
Abstract

        
Headache in children with unknown aetiology is an increasing phenomenon in industrial countries, especially during growth spurts. During this growth phase, the LSS test can be a useful tool for measurement of neurodynamics and management. This study investigated the difference in cervical flexion and sensory responses (intensity and location) during the LSS tests in children aged 6 - 12 years, between a primary headache/migraine (PG), a secondary/cervicogenic headache (SG) and a control group (CG). The intensities of the sensory response rate were highest in PG and SG when compared to CG. The responses in the legs were predominantly found in PG and responses in the spine in SG. The sacrum position varied significantly between PG and SG and CG, but there was no significant difference between CG and the PG. No significant difference in the neck flexion range was measured neither in LSS nor in standardized knee flexion between PG and CG. The cervical flexion ranges differed significantly between SG on the one hand and PG and CG on the other. The biggest difference in neck flexion during knee extension was between SG and CG.
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